

# 'Le Bon Larron'

Bulletin de liaison de la Fraternité des Prisons

Fondateur : Père Yves Aubry

N° 38 – Décembre 2011

"Le roseau ployé, il ne le brisera pas" (Isaïe 42,3)

## Prions !



Editorial  
de  
François  
Broustet,  
président  
de  
la  
Fraternité

**U**n chrétien authentique vit forcément le combat spirituel. Dans ce combat les forces du mal nous incitent chaque jour à moins prier ou à ne pas prier du tout : tes prières ne sont pas exaucées, ça ne change rien, tu es fatigué, reste donc devant la télé, etc., etc. Le malin et ses mauvais esprits connaissent la musique qu'il faut nous jouer pour nous faire moins prier.

Il m'a donc paru utile de méditer une réponse du cher Jean Paul II, à la question de Vittorio Messori\* : comment le pape prie-t-il ?

« L'Eglise prie encore pour tous ceux qui souffrent. La souffrance constitue toujours une dure épreuve, non seulement physique, mais aussi morale. La vérité énoncée par saint Paul lorsqu'il affirme que par ses souffrances, 'il complète en sa chair ce qui manque aux souffrances du Christ' est au cœur de l'évangile.

Trouver joie et espérance, même au cœur de la souffrance, est un aspect essentiel de la Bonne Nouvelle. Mais l'homme ne peut franchir le seuil de cette vérité s'il n'y est pas conduit par l'Esprit Saint. La prière pour tous ceux qui souffrent, et avec ceux qui souffrent, s'intègre nécessairement à cette grande clameur que l'Eglise et le pape élèvent en s'unissant au Christ. C'est un cri pour que le bien l'emporte même à travers le mal, la souffrance, toutes les fautes et les injustices humaines.

Enfin, l'Eglise prie pour les défunts, et cette prière est révélatrice de la vie de l'Eglise elle

même. L'Eglise demeure dans l'espérance de la vie éternelle. La prière pour les défunts s'apparente à un combat contre la réalité de la mort, contre cette destruction qui menace inexorablement l'existence de l'homme sur terre. Cette prière conduit toujours à recevoir personnellement la révélation de la résurrection : le Christ lui-même témoigne de la vie et de l'immortalité qui sont promises par Dieu à chaque être humain.



La prière est la fois recherche de Dieu et révélation de Dieu. Dieu s'y révèle comme Créateur et Père, Rédempteur et Sauveur, Esprit qui «sonde tout jusqu'aux profondeurs de Dieu », et non moins « les secrets du cœur ».

Dans la prière, Dieu se révèle avant tout comme miséricorde, c'est-à-dire comme amour qui vient à la rencontre de l'homme souffrant. Cet Amour soutient, relève, invite à la confiance. La victoire du bien dans le monde est infiniment liée à cette vérité.

L'homme qui prie professe cette vérité, et en quelque sorte rend présent au milieu du monde le Dieu qui est amour et miséricordieux.

Comment ne pas être interpellés et bouleversés par ce texte ?

- Continuons à prier personnellement.
- Continuons à diffuser nos engagements de prière du vendredi et à y être fidèles.

\*Jean Paul II Entrez dans l'espérance

Le père Aubry voulait un groupe de prière par prison :

- Continuons à prier en groupe, et fondons de nouveaux groupes.
- Continuons à nous engager à prier pour les détenus défunts. C'est un acte de charité éminent, et Jean Paul II nous dit que cela conduit à « recevoir personnellement la révélation de la résurrection. »
- Continuons, à prier pour notre détenu correspondant, en nous souvenant que « certains démons ne sont chassés que par le jeûne et la prière, » et pourquoi ne pas les inciter à prier eux aussi ?
- Continuons à diffuser nos intentions de prière avec notre bulletin. (Merci, Eric !)
- Continuons à soutenir le groupe de prière des prisons de France-Bon larron qui diffuse des intentions venues des prisons. (Merci, Ludovic !)

Il me revient en mémoire la réflexion d'un prêtre ami, nonagénaire, qui exerce encore son ministère. Il me disait : Jésus revenait de prier son Père. Les apôtres ont vu son visage tellement lumineux qu'ils lui ont demandé : apprends-nous à prier, et Jésus leur a dit le Notre Père ! Que la prière nous rende aussi lumineux à nos frères.

En conclusion : deux fioretti :- Une petite histoire vraie : un groupe de prière du Bon Larron prie depuis des mois chaque semaine pour Nelson\*\*incarcéré. Nelson vient d'être baptisé à sa demande, et annonce sa vocation religieuse.

-Une autre histoire vraie : un membre d'un groupe de prière qui prie régulièrement pour une prison fait don d'un lot important de chapelets à l'aumônier. Courriel récent : « Nous n'avons plus de chapelets. Les détenus en réclament ! » (Le nécessaire a été fait)

\*\* Prénom d'emprunt pour respecter la confidentialité

## Notre trentième anniversaire !!!

Sur le thème : **30 ans de grâces reçues pour le monde carcéral, et ça continue !**

Retenez dès maintenant sur vos agendas les dates des 14 et 15 avril 2012 !

Nous demandons à tous ceux qui ont participé à l'œuvre du « Bon larron » d'envoyer, pour notre Livre d'Or, un petit témoignage écrit de ce qu'ils ont reçu et vécu. Ecrivez-nous dès maintenant ! Nous recherchons aussi toutes photos du Père Aubry !

Le dimanche 15, notre journée sera animée par Monseigneur Henri Brincarrt, évêque du Puy, qui encouragera un élan nouveau pour notre fraternité avec la Vierge Marie.

Le dimanche après-midi, nous aurons la joie d'accueillir deux chanteurs chrétiens, les frères Martineau, qui interpréteront leur spectacle, enrichi d'une chanson inédite sur le bon larron.

Venez tous à cette grande et belle réunion de famille, amenez vos amis, la moisson est abondante, et les ouvriers jamais assez nombreux. A très bientôt !

## La vie à la maison d'Auffargis



Nous nous y réunissons pour le bulletin, la correspondance, les 2 groupes de prière du vendredi – 1<sup>er</sup> vendredi, à 10 h, 3<sup>e</sup> vendredi, 18 h, suivi d'un dîner partagé.

Les résidents nous ont éblouis par leur superbe travail de rénovation : salle de séjour, entrée, cuisine... rutilent de couleurs lumineuses ! Un très grand merci à eux d'avoir donné une 'peau neuve' à la Maison de tous !...

A noter aussi, le nouveau répondeur – grande capacité !

## Pèlerinage 2011, Soligny, Montligeon, Chartres

*On peut dire que ce pèlerinage a été béni par un temps merveilleux, une magnifique marche proposée à ceux qui avaient le goût et la forme pour l'exercice, temps de prière fervente, atmosphère ouverte et détendue !*



Déjeuner Trappe Soligny



Marche silencieuse



Partage à l'étape



Avant d'entrer dans la cathédrale de Chartres

## Témoignages

### Nathalie, premier pèlerinage Bon Larron, premier contact avec Montligeon

Décidée à faire cette expérience, et à accueillir les choses telles qu'elles se présentaient, j'ai eu l'impression d'être accompagnée, non pas par Ste Thérèse d'Avila, mais par Ste Thérèse de l'Enfant Jésus... Et ai cru trouver une explication en découvrant qu'une chapelle lui était dédiée dans la basilique ND de Montligeon, juste en face de celle du Bon Larron.

J'ai été frappée par cette phrase entendue du président : « les mauvais larrons deviennent de bons larrons, les bons larrons deviennent de saints larrons. »

Tout au long de ce week-end, j'ai fortement ressenti l'importance de la Communion des Saints, découvert l'importance de prier pour les morts du monde

carcéral, l'importance de la relation de l'Eglise du Ciel avec l'église de la terre.

Prise de conscience du monde des ténèbres qui habite ce monde carcéral, du possible chemin de repentance, et de la mission de l'Eglise, où nous nous sentons bien petits, et si fragiles. J'ai apprécié l'enseignement sur les indulgences, et constaté à quel point tout se tient.

Dieu nous demande de Le laisser faire. Dans le mystère et la discrétion, Il agit, et nous utilise comme des petites gouttes d'eau dans une grande chaîne : nous prions pour le soulagement et la délivrance des âmes du purgatoire, et elles, à leur tour, sont puissantes pour aider les personnes incarcérées.

J'ai apprécié la richesse des 'auto enseignements', les uns par les autres, à travers, par exemple, des bribes de phrases, entendues en marchant, alors que j'étais

plongée dans une méditation silencieuse, et au fil des rencontres. J'ai compris que, pour découvrir l'œuvre de Dieu, il ne faut pas attendre quelque chose de particulier, mais accueillir les choses et les

événements tels qu'ils se présentent. J'ai eu l'impression de me trouver parmi des chrétiens convaincus, entraînés, ai perçu l'efficacité de l'Esprit de Dieu dans les modestes détails.

### Retour d'un étudiant au lendemain du pélé

Je vous écris pour dire que j'ai été très satisfait du pèlerinage organisé par l'association du Bon Larron à Montligeon. Tout d'abord j'ai été très heureux de rencontrer les membres de l'association et les autres participants, qui nous ont offert de beaux témoignages d'engagement pour les autres et de joie dans le service des "captifs". Ensuite, j'ai été particulièrement touché par la découverte du site même de Montligeon et de sa

vocation particulière. Vocation que je ne connaissais pas auparavant. C'est une chance pour l'Eglise d'hier et d'aujourd'hui d'avoir un tel lieu de pèlerinage !

Je voudrais enfin remercier Claude et Daniel pour leurs témoignages vibrants et forts, ainsi que les autres personnes rencontrées et qui vivent ou interviennent dans des situations difficiles. Merci pour tout, Renaud

### Ce qui m'a marquée le plus lors du pèlerinage Bon Larron Le joli témoignage de Chantal

#### La statue du Bon Larron

Lors de la messe dans la chapelle du Bon Larron, je découvrais la statue, au fond de la chapelle, un homme d'acier, massif, impressionnant, renvoyant la lumière extérieure de l'église. Au moment de la communion, m'approchant, je vis cet homme, comme s'il était fait de centaines de pièces assemblées. Entre les morceaux, des espaces vides, et j'imaginai placer à l'intérieur une lumière : cette statue brillerait alors de 1000 petits feux, illuminant la chapelle.... Par ses brisures, par ses failles, le Bon Larron accueillant la tendresse du Christ, et la miséricorde de Dieu devenait étincelles de vie, lumière du monde. Et nous ? Dans l'Eucharistie, que devenons-nous ?

#### Marche et prière dans le bois de Montligeon

Nous étions 5 à gravir la pente nous menant au bois de Montligeon. La nature avait revêtu sa robe d'automne, un tapis de feuilles accueillait nos pas. Un temps béni où la forêt s'est fait l'écho d'humbles priants.

Les pieds dans l'humus, le ciel autour de nous, la prière faisait vibrer nos corps et nos cœurs de l'harmonie céleste.

Plus de séparation, mais un seul désir, l'unité. Nous devenions petits instruments pour jouer la grande symphonie de l'Amour. Don de Dieu, don de soi, don aux autres. Amen !

### Nous devons marcher avec Ste Thérèse d'Avila...

*Un problème technique a empêché le tirage des textes soigneusement sélectionnés par le Père Patrick, notre accompagnateur spirituel. Vous les trouverez bientôt sur notre site.*



### Au sujet du service courrier

L'équipe « courrier » est toujours désireuse d'atteindre le maximum de détenus en attente de courrier. Mais encore, faut-il se faire connaître ....

C'est pourquoi, en vue de contacter de nouveaux candidats à la correspondance, nous avons adressé à chaque détenu dont le courrier est régulier et fréquent, des bulletins d'inscription à distribuer à leurs co-détenus.

Le résultat a été extrêmement positif, chacun se motivant pour faire connaître cette possibilité à ses amis.

En quelques jours, nous avons reçu des dizaines de lettres de demandes de nouveaux détenus nous disant: « je ne connaissais pas votre association, X m'a parlé de vous et j'espère que vous pourrez me

faire connaître un ou une correspondante, car je suis seul, je n'ai pas de parloir ni de courrier ... »

Pour répondre à ces demandes, nous avons également écrit à tous les correspondants dont le courrier ne fonctionne plus depuis quelque temps afin de leur demander s'ils acceptent de reprendre un nouveau courrier. Là encore, les réponses sont très encourageantes, la plupart disant leur attachement à ce service si enrichissant réciproquement. Merci à tous ceux qui ont déjà répondu positivement.

Ce qui nous apparaît le plus « fort » en témoignage, ce sont les réactions des détenus à qui nous avons demandé le service de nous faire connaître auprès de leurs co-détenus.

Ces hommes se sont sentis investis de la confiance que nous leur faisons et responsables de l'aide que nous leur demandions. Certains nous ont écrit, très heureux et fiers de nous adresser de nouvelles adhésions de leurs « amis » en témoignant eux-mêmes de ce que le courrier représentait dans leur vie de détenu, leur attachement à la Fraternité..

Un détenu qui vient d'être libéré nous répond: « Maintenant je suis libéré et je voudrais écrire à

ceux qui sont encore en prison, sachant combien j'ai été heureux de recevoir ce courrier quand je me sentais si seul.

A signaler aussi que nous commençons à atteindre une prison de femmes avec 5 demandes de correspondance arrivées ces dernières semaines. C'est un début ...

### Quelques conseils...

Si vous recevez notre lettre de demande de réengagement, n'hésitez pas à dire OUI, les détenus ont un grand besoin de vous.

Lors de vos déplacements, pensez à acheter une carte postale à envoyer à votre détenu : c'est une marque d'amitié « j'ai pensé à toi ce WE... ou en vacances... ». Cette carte, il va la punaiser dans sa cellule, la montrer à ses amis, rêver sur un paysage ou un monument ... Vous aurez donné un moment de bonheur et d'évasion.

Et puis, c'est bientôt Noël. Avant d'envoyer quoi que ce soit, se renseigner auprès de l'équipe du Secours Catholique la plus proche ou de l'aumônerie ! Vous pouvez aussi lui adresser un mandat cash par notre intermédiaire. Sans obligation, bien sûr !

## Deux petits fioretti dans le courrier récent

- Corina est une détenue dynamique et chaleureuse. Elle souhaite échanger du courrier avec autant de gens que possible – notamment des 'longues peines', afin de les encourager. Elle est prête à aborder, sans tabou, tous les sujets, mais, sympathisante du bouddhisme, elle refuse celui de la religion. Un jour, elle me demande : comment se fait-il que le courant passe si bien entre nous ? Deux lettres plus tard, voyant que je n'avais pas répondu : c'est parce que tu as la foi ! La conversation continue, à un rythme soutenu. Présentées par une amie du Bon Larron qui lui a donné des cours de sculpture en détention, nous avons maintenant une jolie poignée d'amis en commun. Et Corina attend la visite de Marie pour recevoir le dernier livre de Claire Ly \* *Comme quoi !*

\* La Mangrove - À la croisée des cultures et des religions.

- Sébastien va bientôt sortir. Vous savez, je suis pressé de vous revoir, ainsi que Dr P. le gentil diacre L et le frère Luc. Ça va changer de vivre mieux ! J'ai hâte de reprendre goût à la vie avec ma nouvelle famille chrétienne ! C'est fini, les mauvaises relations, et le diable qui tourne autour de moi. Je prie et je pense à vous très fort ! Quelle est la date du rassemblement Bon Larron du printemps ?

*Merci à tous de prier pour la sortie de Sébastien. Qu'il soit fort pour mettre ses beaux projets à exécution !*

## Prière de consécration à Marie

*Le Père Patrick nous propose une magnifique prière de consécration à Marie, que nous vous proposons en tiré à part, pour un usage plus facile ! N'hésitez pas à la partager avec vos correspondants détenus – et à nous faire part des réactions que vous recevrez !*

## Nouvelles des groupes de prière

- **A la Basilique de la Chapelle Montligeon**, chaque 4<sup>ème</sup> samedi du mois à 16h. 30, à l'initiative de Jean-Luc Deschamps et de Gisèle Bomal, un groupe Bon Larron prie devant la Chapelle du St Bon Larron. Cette prière est généralement suivie à 18h. 30 de l'Eucharistie.

- A Chiche, 79, Marie-France et Jean-Jacques Henry animent à nouveau le **groupe de prière Bon Larron des Deux Sèvres** (tél. : 05 49 65 84 25 et 06 82 85 17 47).

- Juste après le pèlerinage Montligeon-Chartres, **le Père Patrick du Saint Rosaire, qui désire connaître les différents groupes de prière**, est venu, avec notre Président, à **Caen** pour participer à la **réunion de prière et de partage du 17 octobre**. Belle rencontre avec projection du DVD KTO et homélie du Père lors de la célébration eucharistique qui concluait la rencontre. Conférence de François Broustet sur l'histoire et la spiritualité du Bon Larron. Et merveilleux accueil de Dany Vanderlynden pour nos deux voyageurs, sans compter le formidable repas fraternel du lundi soir ! Nous avons eu la joie de faire la connaissance d'une jeune mère de famille correspondante d'un prisonnier de Caen qui a apprécié cette rencontre. Coup de chapeau aussi pour un couple qui avait fait 100 kms pour venir à cette rencontre. Parents d'un garçon qui sort de 18 mois de détention au Nicaragua, ils sont résolus à participer à notre prochaine rencontre du 12 décembre !

- **Groupe de Bordeaux** Le 3 décembre, François Broustet organise une rencontre Bon Larron avec la participation de Luc Berry comme témoin.

- **Le Groupe de Montfort sur Meu 35** invite Luc Berry, les 10 et 11 décembre, pour témoigner devant les jeunes d'un lycée professionnel de la région.

- **94 Val de Marne** A la prison de Fresnes tous les 15 jours, ou 3 semaines, Rudy et Sandy Horn (gens du voyage rencontrés à la session des Béatitudes à Lisieux du 2 au 7 août 2011), animent la messe dans le bâtiment des jeunes. Rudy Horn est en lien avec le Père aumônier Thierry Daniel. Les Horn habitent à Sault les Chartreux (91160). Chaque lundi à 20 h, messe sur leur lieu d'habitation dans la chapelle Ste Croix qu'il a aménagé lui-même !

**En bref** . Il suffit d'être deux ou trois pour former un groupe de prière : Mathieu 19, 18-20. Encore faut-il en prendre l'initiative et avoir le désir spirituel.

## Projet d'aide aux prisons des pays pauvres

Notre fraternité a souvent eu des relations avec des prisons dans des pays pauvres. Beaucoup de correspondances ont été échangées. Des visites nous ont aussi beaucoup appris, et le père Aubry avait été effaré de découvrir la misère extrême de certaines prisons.

Le cardinal Barbarin, lorsqu'il nous rendit visite en 2005, nous avait fait une description poignante de certaines prisons malgaches.

Nous avons donc décidé de lancer une nouvelle activité : l'aide aux prisonniers dans des pays pauvres.

Des contacts ont été pris avec des prêtres africains, chargés de nous recommander des interlocuteurs locaux fiables. Ils nous renseigneront sur ces prisons, et feront parvenir nos aides, en vérifiant la bonne fin de l'opération. Un fichier est en train de se constituer.

Nous recherchons des petits groupes qui acceptent de prendre une prison en charge.

Ce qui veut dire : prier régulièrement pour cette prison, écrire aux détenus, en passant par le courrier d'Auffargis, et envoyer des aides matérielles, en passant par notre relais local.

Nous pensons que cette aide conviendra bien aux groupes de jeunes que rencontrent nos témoins, groupes d'aumônerie, scouts (un adulte devra en prendre la responsabilité). Cette activité pourra aussi intéresser des groupes de prière.

### Bulletin de liaison

**n° 38 - Décembre 2011**

**Directeur de la Publication :**  
François Broustet

**Equipe de rédaction :**  
Daniel Martin,  
Elisabeth Vassy  
Béatrice Kiener

**Editeur :**

Fraternité du 'Bon Larron'  
4, rue du Pont des Murgers  
78610- Auffargis  
Tél. : 01 34 84 13 08

**secretariat-bon-larron@orange.fr**

**Site internet : www.bonlarron.org**

## Consécration à Marie par le Père Patrick du Saint Rosaire (octobre 2011)

O ma Mère, ma tendre Mère, Toi l'Immaculée,

Toi que mon cœur aime et chérit entre toutes, je te livre et te consacre tout ce qui est mien ; tout mon passé, aussi lourd, décevant et peu reluisant soit-il ; tout mon présent, aussi anodin, misérable, dispersé et chaotique soit-il ; mon quotidien, avec sa routine et sa morosité, ses banalités et ses futilités, peut-être aussi ses rêves et ses évocations, ses addictions et ses « fuites » ; mon avenir, avec ses incertitudes et ses interrogations, mais aussi ses espérances, ses promesses et ses projets, ses occasions de dépassement et de croissance ; bref, toute ma vie, avec ses joies et ses peines, ses échecs, ses peurs et ses « ratés », ses espoirs déçus, ses angoisses et ses doutes, ses compromissions et ses démissions ; bref, ses imperfections.

Que, dans un admirable échange, tout ce qui est mien devienne tien et tout ce qui est tien devienne mien. Prends le poids de mon péché, de mon amertume, de mes regrets et de mes rancœurs. Jette un voile sur mes infidélités de toutes sortes, petites et grandes. Sois ma consolation dans la souffrance et dans l'épreuve. Assèche le torrent de mes larmes. Retiens-moi quand j'ai le vertige du gouffre et que le vide m'attire. Tiens-moi par la main.

Quand je suis devant mon néant et que le sentiment de ma misère est fort au point de me faire perdre pied et de m'engloutir, quand je suis prêt de sombrer, prêt à couler, tends-moi la main, repêche-moi. Sois ma « bouée de sauvetage ». Dans les tempêtes de mon âme, sois ma boussole, sois mon étoile.

Aide-moi à repartir quand j'ai chuté, à rebondir quand rien ne va plus et que je touche le fond, quand toute perspective d'avenir paraît bouchée, quand je ne vois plus de solution, quand tout semble perdu.

Dis-moi que tu m'aimes et me fais et refais inlassablement confiance chaque fois que j'ai trahi ; que je suis toujours l'objet de tes attentions et de ta sollicitude maternelles, que je reste et resterai toujours ton enfant bien-aimé, que tu gardes espoir en moi, que tu continues à croire en moi, que je vaux mieux que ce que l'on croit et que je crois, que je suis meilleur que ce qu'il y paraît. Rends-moi capable de mieux faire à l'avenir. Donne-moi de toujours donner le meilleur de moi-même en faisant mon maximum possible.

## Fraternité des prisons "Le Bon Larron" Intentions de prières du 1<sup>er</sup> Janvier au 31 Mars 2012

### Janvier

- **1<sup>er</sup> Janvier : Sainte Marie, Mère de Dieu.** Adoration des bergers.  
Lc 2, 16-21. Invoquons Marie pour que, en cette période de vœux, nous soyons toujours des porteurs de paix et de joie, particulièrement auprès des personnes détenues et de leurs familles.

- **8 Janvier : Fête de l'Epiphanie.**

Mt 2, 1-12. "Ils regagnèrent leur pays par un autre chemin".  
Seigneur, tu as voulu te manifester à tous les hommes. Nous te prions pour tous les hommes. Qu'ils Te trouvent et repartent par un autre chemin.

- **15 Janvier : 2<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire.**

Jn 1, 35-42. "Rabbi, où demeures-tu ? Venez et vous verrez".  
Seigneur, nous te prions pour tous ceux que tu as appelés auprès de nos frères détenus, pour les membres des aumôneries, tous les membres de notre fraternité du Bon Larron.

Qu'ils témoignent, chacun à leur place, de ta Miséricorde..

- **22 Janvier : 3<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire.** Semaine de l'Unité.

Mc 1, 14-20 "Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle" Nous te prions pour tous ceux qui proclament la Bonne Nouvelle, pour les membres des groupes de prières, à l'extérieur et à l'intérieur de la prison. Qu'ils aient à cœur de chercher l'Unité telle que Tu la veux.

- **29 Janvier : 4<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire.**

Mc 1, 21-28. "Il commande même aux esprits mauvais...".  
Seigneur, nous te prions pour tous ceux qui, dans les prisons ou ailleurs, sont angoissés, dépressifs, tourmentés, livrés à leurs démons intérieurs.  
Qu'ils trouvent des frères pour les écouter et que, Toi Seigneur, tu les guérisses.

### Février

- **5 Février : 5<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire.**

Mc 1, 29-39 et Co 9, 16-23. *Annoncer la Bonne Nouvelle.* Prions pour que, poussés comme Paul, par la force de Dieu, nous ayons tous à cœur d'annoncer la Bonne Nouvelle du Christ qui sauve et guérit.

## 12 Février : 6<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire.

Mc 1, 40-45. "Si tu le veux, tu peux me purifier"

Prions pour les grands malades, spécialement ceux qui sont incarcérés. Que nos lettres et nos visites reflètent la compassion du Christ Jésus.

## - 26 Février : 1er Dimanche de Carême. Mc 1, 12-15.

Prions pour les personnes détiennes, tentées par la haine, la vengeance ou le désespoir. Qu'ils trouvent auprès de deux des "écoutants" qui rayonnent la présence aimante de Dieu.

## - 19 Février : 7<sup>ème</sup> Dimanche ordinaire. Mc 2, 1-12.

*Voyant leur foi, Jésus dit : "Mon enfant, tes péchés sont pardonnés".*

Des détiens peuvent être accablés, paralysés par leurs actes criminels. Prions pour tous ceux qui les rencontrent ou leur écrivent, qu'ils soient "porteurs" de la Miséricorde du Seigneur.

# Mars

## - 4 Mars : 2<sup>ème</sup> Dimanche de Carême.

Mc 9, 2-10. *La Transfiguration.*

Par nos correspondances, nos rassemblements "Bon Larron", nous savons que l'Amour de Dieu peut "transfigurer" une personne loin de Lui. Rendons grâce pour toutes ces "transfigurations" et prions le Seigneur pour que tous en fassent l'expérience.

## - 11 Mars : 3<sup>ème</sup> Dimanche de Carême.

In 2, 13-25 *"Le zèle de ma maison fera mon tourment".*

Portons dans notre prière ceux qui se dépensent sans compter pour cette œuvre de Miséricorde qu'est le Bon Larron.

Prions spécialement pour notre nouveau conseiller spirituel le Père Patrick du Saint Rosaire, pour notre président François Broustet et tous ceux qui préparent le week-end du 30<sup>ème</sup> anniversaire des 15 et 16 avril.

## - 18 Mars : 4<sup>ème</sup> Dimanche de Carême.

In 3, 14-21 et Eph 2, 4-10.

Prions pour que, qui que nous soyons, nous nous reconnaissons pécheurs, mais pécheurs aimés et sauvés, par grâce, par le Christ crucifié et ressuscité.

## - 25 Mars : 5<sup>ème</sup> Dimanche de Carême.

In 12, 20-33. *"Père, délivre-moi de cette heure..."*

Jésus s'approprie à affronter l'épreuve de sa Passion...

Prions pour les enfants, les jeunes victimes de violences parfois abominables.

Prions pour leurs familles. Que Marie les aide à surmonter leur douleur...

Toi qui sais combien mon cœur saigne, guéris tout ce qui est blessé en moi. Rectifie, réajuste tout ce qui est faussé, tronqué. Redresse tout ce qui est tordu. Reprends tout ce qui va de travers. Simplifie tout ce qui est compliqué. Reconstruis tout ce qui est détruit en moi.

Quand je n'en peux plus, soutiens-moi. Quand je vacille, affermis-moi. Quand je flanche, rends-moi fort. Quand je suis dur, rends-moi doux. Quand je ne vois plus, éclaire-moi ; ouvre-moi un chemin de lumière. Quand je suis dans l'impasse, dirige-moi. Quand je fais fausse route, conduis-moi.

Quand la mort semble l'emporter en moi, redonne-moi vie. Quand les affaires de la mort m'enserment, libère-moi ! Fais triompher la vie en moi ! Libère en moi toutes les puissances de vie et d'amour, toutes les forces de réconciliation, de pardon et de paix.

De la violence et de la vengeance, délivre-moi. De tout esprit de rivalité, de tout instinct de domination et de toute démonstration de force, délivre-moi. De la peur, de la tristesse, de toute langueur et de toute déprime, délivre-moi.

De tout mensonge et de toute erreur, garde-moi, préserve-moi. Rends mon esprit clair comme de l'eau de roche. Rends mon cœur limpide comme une source. Fais-moi pour cela aimer, désirer et rechercher en toutes choses la Vérité ; aimer, désirer et rechercher par-dessus tout la volonté du Père. Donne-moi un cœur libre pour aimer en vérité ; un cœur compatissant et miséricordieux. Fais de moi une âme de désir et de grand désir, de désir noble et vrai. Rends mes désirs conformes à tes désirs et à ceux de Jésus, ma volonté conforme à ta volonté et à celle de Jésus, mon cœur semblable à ton cœur et à celui de Jésus. Donne-moi le seul et véritable bien : la Paix du Cœur !

Trace-moi une route qui soit conforme à l'Evangile ; qui colle à l'Evangile ; une route qui plaise à Celui qui se présente à moi comme la Route ; la seule. Qu'il soit mon seul chemin. Garde-moi du faux-pas. Rends mes sentiers droits. Aide-moi à mettre mes pas dans les siens. Téléguide-moi sur le seul vrai chemin qui conduise à la Vie, la vraie Vie.

Fais de moi, avec ce que je suis, comme Jésus l'a fait pour le bon et saint larron, un saint pour aujourd'hui, un saint pour notre temps. Pour que retentisse à mes oreilles, le jour venu, le grand jour de ma vie, la voix de Jésus me promettant comme Il lui a promis :  
« Aujourd'hui même, tu seras avec moi en Paradis ».

En attendant, dans cette vallée de larmes, dans cette galère de vie, sous l'abri de ton manteau virginal, donne-moi la joie d'être sauvé.